

PRESS INFORMATION

報道関係者 各位

株式会社ノジマ

神奈川県初！クールネッサンスパートナー協定締結 神奈川県発『クールネッサンス宣言』の一環として

株式会社ノジマ(神奈川県横浜市、代表執行役社長 野島廣司)は神奈川県と、この度『クールネッサンス協定』を締結いたしましたのでご報告します。

今回実施するのは神奈川県発『クールネッサンス』のリーディングプロジェクトである、『NO白熱球プロジェクト』に賛同し、3月上旬から白熱球電球の店頭取扱を中止する旨を申し出たところ、県より今後も地球温暖化対策を推進する行動を協働して行うパートナー協定の呼びかけに応じたものです。

尚、協定の内容は以下の通りとなります。

ノジマ取組内容

- ＊ 『神奈川県NO白熱球プロジェクト』の趣旨に賛同し平成22年2月をもって白熱球の店頭取扱を中止するとともに消費電力の少ない電球型蛍光灯やLED電球を推奨します。
- ＊ 店頭利用者が電気自動車充電装置を無料で利用できる体制を維持し、電気自動車の普及推進に努めます。
- ＊ 省エネ性能に優れた家電製品の販売促進を通じ、環境に優しい「省エネ型ライフスタイル」を提案し、地球温暖化防止に積極的に貢献します。

神奈川県取組内容

- ＊ 株式会社ノジマが行う地球温暖化防止に関する取組に対して、必要な情報提供、助言を行います。
- ＊ 株式会社ノジマが行う地球温暖化防止に関する取組について、県のホームページに掲載するなど、積極的な広報に努めます。

今後も『ノジマ環境宣言!!省エネで地球と環境に優しく。』の行動をとり続け、価格だけでなく省エネ商品がお客様と地球に与える効果を伝え続けていきます。